

## Bericht Jahreshauptversammlung 2015

Am Freitag, 20. März 2015 fand die 8. Jahreshauptversammlung des TuS Beuren statt. Anke Wagner (1. Vorsitzende) begrüßte die Anwesenden und alle Gäste in der Molke in Altenbeuren.

Nach Berichten aus den 14 verschiedenen Gruppen (8 für Erwachsene und 6 für Kinder) wurde die neue, modernisierte und aktualisierte Homepage vorgestellt ([www.tusbeuren.de](http://www.tusbeuren.de)). Hier können Infos über die verschiedenen Gruppen und Aktivitäten schnell und unkompliziert abgerufen werden.

Der Pluspunkt Gesundheit der AOK wurde verlängert und der TuS darf mit dem neuen Markenzeichen Gymwelt des DTB werben. Dieses sind sichtbare Zeichen, für die gute Fortbildung der Übungsleiterinnen und ihren persönlichen Einsatz für den Verein und die Mitglieder.

Anlässlich der 8. Jahreshauptversammlung des TuS Beuren konnten 6 Ehrungen für 40 Jahre Turnen in Beuren vornehmen und das Jubiläum des Turnens im Ort feiern. Die Geehrten sind Christa Haller, Helga Frick, Helma Kammer, Annette Knisel, Hedwig Matt und Anni Weißhaupt.



Caroline Glöser (2. Vorsitzende), Helma Kammer, Annette Knisel, Helga Frick, Anni Weißhaupt, Hedwig Matt, Christa Haller (Ehrenmitglied) und Anke Wagner (1. Vorsitzende)

Vor 40 Jahren ging Christa Haller von Tür zu Tür um Mitturnerinnen zu suchen, da bis zu diesem Zeitpunkt in Beuren keinen Sport für Frauen gab. Spontan fanden sich 20 Frauen zusammen, die unter der Leitung von Christa Hasenbrink, geb. Brüstle sportlich aktiv wurden. Und der Erfolg gab ihnen Recht! Aus dieser Gruppe entstand der TuS Beuren mit heute 362 Mitgliedern in 14 Gruppen.

Anke Wagner und Caroline Glöser überreichten den Damen Urkunden und Blumengestecke. Wir wünschen ihnen noch viel Freude am Sport und an der Gemeinschaft.

Bei den Wahlen zum Vorstand gab es keine Änderungen, alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig wiedergewählt. Dies sind: Anke Wagner (1. Vorsitzende), Caroline Glöser (2. Vorsitzende), Sabine Entringer (Kassiererin), Andrea Eglauer (Schriftführerin), Anja Schöllhammer und Holger Klemm (Beisitzer).



Caroline Glöser (2. Vorsitzende), Sabine Entringer (Kassiererin), Anja Schöllhammer (Beisitzerin), Holger Klemm (Beisitzer), Andrea Eglauer (Schriftführerin) und Anke Wagner (1. Vorsitzende)

Gemütlich ließ man dann den Abend ausklingen.